

PLANO INFORMATIVO

La noticia antes que nadie

Advierten de baja calificación generalizada para Pemex

Hay una alta probabilidad de que Standard and Poor's y Moody's recorten la calificación crediticia de Pemex

Luego de que Fitch Ratings quitara el grado de inversión a Petróleos Mexicanos (Pemex), es muy probable que antes de que acabe el año las calificadoras Standard and Poor's y Moody's hagan lo mismo, con lo que la petrolera mexicana perdería el grado de inversión, advirtió Gabriela Siller, directora de análisis económico-financiero de Banco Base.

"Hay una alta probabilidad de que Standard and Poor's y Moody's recorten la calificación crediticia de Pemex hacia finales de año, va a ser muy importante el plan de negocios que presentarán próximamente", aseveró la analista.

En conferencia de prensa, la analista dijo que hay dos puntos clave para salvar la calificación de la petrolera, el primero es el reducir el sobreendeudamiento, que no es justificado, y el segundo es revertir la caída en la producción.

"Si se sigue recortando la calificación crediticia de Pemex tendría un efecto en la calificación crediticia del país. El mercado está descontando un recorte en la calificación crediticia de la petrolera", destacó Siller.

Pemex es la petrolera más endeudada del mundo y tiene pasivos que alcanzaron los 106 mil 500 millones de dólares en el último trimestre.